

El gobierno francés es de opinión que aun en el caso de no conseguir inmediatamente un resultado favorable, los pasos que se diéran serian útiles para dirigir la mente de unos hombres, agriados hoy día por las pasiones, á que considerasen las ventajas de la conciliación y de la paz.

Tal es, en sustancia, la propuesta del gobierno del emperador de los franceses, y no necesito por cierto añadir que ha llamado seriamente la atención del gobierno de S. M.

El gobierno de S. M. comunicará al de Francia cualquiera informe que reciba de Washington ó de Richmond relativo á este importante asunto.

Vuestra excelencia puede leer este despacho á Mr. Drouyn de Lhuys, y dejarle copia.

Soy, etc.

Russell.

MADRID 17 DE NOVIEMBRE.

Se ha dispuesto que solo pasen en el año próximo á esperar sus licencias en los batallones provinciales en cumplimiento de una disposición reciente, aquellos soldados que concluyendo el tiempo de su empeño en 1863 renunciaron al derecho de percibir los 2.000 reales que conceden los artículos 4.º y 5.º de la ley de 30 de enero de 1856 y no sean enganchados ó reenganchados con opción al premio pecuniario consiguiente. Los que deban pasar á provinciales serán dados de baja en sus regimientos para fin de diciembre y al siguiente de alta en los batallones á donde les convenga pasar; y se les abonará un mes de haber y pan por razon de marcha.

Ayer ha tenido lugar en la sala tercera de la audiencia, segun habiamos anunciado, la vista en grado de súplica de la causa formada contra el escritor D. Manuel del Palacio por una letrilla publicada en «El Pueblo» y considerada como injuriosa á uno de los individuos del gabinete. El jóven y distinguido letrado Sr. Martos ha sido el encargado de la defensa.

Ayer ha sido devuelto por el fiscal de su magestad el incidente relativo á la denegación de la súplica interpuesta por el presunto reo Granados complicado en la causa de la calle de la Justa; y ayer mismo se ha dado cuenta á la sala tercera y acordado esta la denegación de la segunda súplica hecha á consecuencia de haberse negado la primera. Esta rapidéz viene á confirmar lo que hemos manifestado ya otro día acerca de la actividad que se despliega en esta causa.

Decididamente hay baile en Palacio el día 28, en celebrad del cumpleaños del príncipe de Asturias.

Hablando «La Epoca» de la reunion celebrada anteayer por el jurado de la esposicion de Bellas Artes, dice que se acordó no continuar sus tareas hasta hoy, á fin de dar tiempo para que los artistas dimisionarios conociesen la resolución de S. M. no admitiendo las renunciaciones presentadas, y pudiesen concurrir á las reuniones. Tambien se dió cuenta de una comunicacion del señor mar-

qués de Molins, en que este señor jurado se cree incompetente para formar parte del jurado y escusado de asistir á sus sesiones.

Los directores de «La Discusion» y de «El Pueblo», Sres. Rivero y Garcia Ruiz, proponen á sus correligionarios una suscripción para socorrer á los Sres. Ruiz Pons, Ariño y demás complicados en la causa de la hoja volante del Sr. Pons.

En Asturias ha empezado á sentirse un frio intenso á causa de la mucha nieve que ha caido en las montañas. El correo de Castilla llega estos días con algun retraso á Oviedo á consecuencia de las nieves que tapizan el puerto.

Consignando el rumor que ha corrido por Madrid, dice «El Eco del País» que le han asegurado que el candidato que reúne mayores probabilidades para la presidencia de la Camara popular, es el Sr. Lopez Ballesteros.

El valiente marino D. Epifanio Fernandez, que arrojándose de una altura de mas de sesenta pies, salvó la vida de un niño que habia caido a la dársena del puerto de Castro-Urdiales, ha sido agraciado con la cruz de segunda clase de la orden civil de Beneficencia.

Declara anoche «La Epoca» que las noticias que ha publicado acerca de lo ocurrido en la conferencia celebrada entre el general O'Donnell y el Sr. Mon, no las ha obtenido de este último, como algunos periódicos suponen; y que ni directamente ha hablado sobre el asunto con el Sr. Mon, que es completamente extraño á las versiones relativas á dicha entrevista como á las que se refieren en la prensa á su actitud futura en el Parlamento.

En sentencia de 13 del actual ha establecido como jurisprudencia el Supremo Tribunal de Justicia que contra los fundamentos de las sentencias no tiene lugar el recurso de casacion, y si solo contra su parte dispositiva por las infracciones de ley ó de doctrina contenidas en ella, segun lo declarado tan repetidamente por dicho Supremo Tribunal.

Las obras de la plaza de toros de Logroño se están haciendo con actividad á fin de que pueda inaugurarse en el próximo año.

Entre las varias mejoras que se están realizando en Burgos, es una de ellas la estension del alumbrado de gas hasta puntos extremos de la poblacion que aun estaban alumbrados por el antiguo sistema.

Segun «El Clamor», en vista de la renuncia de los señores artistas del jurado de la esposicion de bellas artes, y de otras consideraciones no menos atendibles, espuestas en su última sesion, el jurado tomó el acuerdo de que sus votaciones fuesen en lo sucesivo nominales, para que cada uno cargase con la responsabilidad moral de sus juicios, ante el tribunal de la opinion pública.

«La España» defiende la candidatura del Sr. Mayans para la presidencia del Congreso, caso de que este personaje piense como el gobierno en la cuestion de Méjico.

Dice un diario de la Coruña que se han reunido los accionistas necesarios para comprar el local en que ha de establecerse el instituto de aquella ciudad, el cual deberá inaugurarse pronto.

Parece que por la celosa autoridad civil de Málaga se están estudiando los antecedentes necesarios para establecer cuanto antes en aquella poblacion el Monte de Piedad, para cuya fundacion dejó S. M. á su paso por aquella capital cinco mil duros.

De San Feliú de Guisols escriben que los pescadores de aquel pueblo se hayan consternados porque se ha presentado una extraordinaria cantidad de golfinos que les destruyen las redes, y apenas logran sacar algun pescado para el diario alimento de sus pobres familias.

Dice un periódico de Málaga que unos pescadores habian visto flotar en las aguas de Fuangirola un tiburón muerto, cuyas dimensiones eran tales, que no les permitieron sacarlo del agua y trasportarlo á aquella ciudad.

Ampliando la noticia que ayer dimos sobre los trabajos de la Academia española de Arqueología y Geografía, dice hoy La «Correspondencia» lo siguiente.

Se leyeron las actas de los interesantes trabajos hechos en las ruinas de Itálica desde su reinstalacion, por la diputacion arqueológica de Sevilla y sus obsequios últimos prodigados á S. M. Se dió cuenta de una comunicacion del eminentísimo señor cardinal arzobispo de Toledo, por la que cede á la Academia, y á su instancia, el magnífico altar en mármoles que fué de San Francisco de Regis en la destruida iglesia del Noviciado de Jesuitas de esta corte, que se conservaba en los sótanos de la Universidad, para que le dé y coloque en la iglesia del real monasterio de las Descalzas Reales de esta corte, en lugar del precioso retablo de Becerra que consumió el fuego en el voráz incendio que tuvo lugar en la espresada iglesia la noche del 16 de octubre último. Admitió la academia al eminentísimo señor cardinal arzobispo de Toledo entre sus académicos de honor, en reemplazo del de igual clase eminentísimo señor cardinal Tarracon arzobispo de Sevilla que hace poco falleció; acordando por unanimidad á este último señor, los honores fúnebres que previenen los Estatutos, declarándole «benemérito» y que por lo tanto se le considere siempre como de presente pronunciándose su nombre con el debido elogio, en todos los actos públicos de la Academia; la necrologia ó elogio fúnebre del Sr. Tarracon, está encomendada al académico de número, el presbítero D. José Pulido y Espinosa. El serenísimo señor infante presidente ofreció mandar hacer á su costa las medallas de premios acordados por la academia para los que obtien á los que tiene publicados para